



## Liderazgo femenino en tecnología: Ingram Micro celebra a las mujeres del ecosistema Adobe-Microsoft

El miércoles 2 de julio, Ingram Micro organizó un evento especialmente dedicado a sus clientas de Adobe y Microsoft, con el objetivo de fortalecer vínculos, fomentar el relacionamiento y destacar el rol de la mujer en la industria tecnológica. La jornada contó con la participación especial de la reconocida comunicadora Yamila Reyna, quien aportó una mirada inspiradora sobre liderazgo femenino y empoderamiento en ámbitos profesionales.

Durante el encuentro, se realizó una completa presentación de las principales soluciones de Adobe y Microsoft, abordando las licencias más adquiridas por los clientes y explorando casos de integración efectiva entre ambas marcas. Esta instancia permitió a las asistentes conocer de primera mano las sinergias tecnológicas que potencian la productividad en entornos corporativos.

Uno de los momentos más significativos fue la presentación del equipo femenino de Ingram Micro, donde se puso en valor la gran participación de mujeres en distintas áreas de la compañía. Este reconocimiento reflejó el compromiso de la empresa con la diversidad y la inclusión, promoviendo espacios de liderazgo y desarrollo para mujeres en el sector TI.